

„Habe ich überhaupt genug Zeit, um mitzumachen?“

Der zeitliche Aufwand unseres Chores sieht ungefähr so aus:

Musikalisches

Wir proben einmal die Woche am Donnerstagabend 19.30-21.30.

An wichtigen kirchlichen Festen wie Weihnachten, Ostern, Pfingsten, Christkönig und dem Bruderklausen-Fest treten wir im Gottesdienst (Sonntag, 10 Uhr) auf.

An ca. zwei Samstagen im Jahr proben wir einen halben oder ganzen Tag intensiv.

Gesellschaftliches

Nach der Probe gehen wir oft auf ein Getränk in eine Beiz.

Einmal im Jahr machen wir einen gemeinsamen Ausflug

Einmal im Jahr kommen wir für die Generalversammlung des Vereins für einen Abend zusammen

Für wen das zu viel ist, aber trotzdem gerne mitsingen möchte, ist es durchaus möglich, nur an einem Teil der Termine mitzumachen. So kann man sich für die jeweiligen Auftritte „projektweise“ an- oder abmelden. Verständnis für arbeitsbedingte oder familiäre Zeitprobleme sind bei uns selbstverständlich.